

23. 04. 85

Lieber Walter!

Unser Sendestart hat am Wochenende geklappt. Wie lange wir allerdings senden können, ist sehr fraglich, denn die Staatsanwaltschaft hat Ermittlungen aufgenommen. Mit einem Polizeieinsatz ist früher oder später zu rechnen. Die Landesregierung stellt sich stur. In einem totalitären Polizeistaat wie der BRD ist es einfach nicht möglich, seine natürlichen Rechte wahrzunehmen. Meiner Einschätzung nach wird es in diesem Staat niemals Freies Radio ohne Verfolgung und Kriminalisierung geben, genau so wenig wie es eine freie Presse gibt.

Die historischen Minuten vom Sendestart habe ich Dir auf die Cassette aufgenommen. Die Qualität ist anfangs sehr schlecht, das lag an der Funkübertragung vom Veranstaltungsort zum Studio. Im Laufe des Abends konnten die Störungen behoben werden. Die anderen Sendungen, die Dich interessiert hatten, habe ich jetzt nicht zur Hand. Das Programm wird von uns ständig mitgeschnitten, und wenn die ganze Hektik hier vorbei ist, werden diese Mitschnitte bearbeitet. Die einzelnen Sendungen werden auf Cassetten kopiert, ich werde Dir dann die Sendung mit den Freien Radios überspielen und schicken.

Was Deine Absicht betrifft, über uns Sendungen für andere Sender zu machen, so ergibt sich da ein Problem: 1. Wir haben zu viele schlechte Erfahrungen mit Presse und Funk gemacht. Wir haben die Schnauze voll von diesen Schmierern, die nichts anderes im Sinn haben, als über uns Lügen zu verbreiten und uns zu diffamieren. Wir schreiben Artikel über uns nur noch selbst oder überlassen es Journalisten, die wir persönlich kennen und von deren Medien wir einigermaßen sicher gehen können, daß nichts zensiert wird. Deshalb also ein grundsätzliches Mißtrauen gegen alle. 2. Wir boykottieren kommerzielle Privatsender, weil sie nicht nur unserem Konzept zuwiderlaufen, sondern uns ein Überleben unmöglich machen. Wenn wir Gegenstand eines Beitrags in einem solchen Sender sind, ist das nicht unbedingt Werbung, sondern wir tragen damit dazu bei, daß dieser Sender überhaupt Programm machen kann. Dafür geben wir uns nicht her.

Ich gehe davon aus, daß Deine Beiträge sachlich richtig sind und habe bezüglich des Inhalts keine Bedenken. Trotzdem würde ich das Band gerne hören, bevor es über irgendeinen Sender geht - das ist unsere allgemeine Praxis. Sofern es über Freie Radios gespielt wird, gibt es von unserer Seite keine Einwände. Wir sind aber nicht damit einverstanden, wenn das von uns zur Verfügung gestellte Material für Sendungen in kommerziellen Privatsendern benutzt wird.